

# 鷹山公だより

令和5年8月号

	刑法犯		交通事故	
	認知(件)	検挙(件)	発生(件)	死者数
米沢市	191	129	134	1
川西町	12	8	17	0

令和5年7月末現在

## “明るいやまがた、夏の安全県民運動出発式を開催！”

7月21日午前7時から、“明るいやまがた、夏の安全県民運動のスタートに合わせ、川西町役場において、米沢・川西地区の出発式を開催しました。米沢・川西の両市町、警察、交通安全団体、防犯団体等の関係者約110人が参加し、川西町副町長、米沢警察署長らが事件や事故への注意を呼び掛け、川西町交通安全母の会会長が安全宣言を読み上げ、交通安全・防犯意識の高揚を図りました。その後、パトカーと青パトの計43台が管内一円の巡回広報に出動し、出勤中のドライバー等に県民運動を周知させるとともに、交通事故防止や犯罪被害防止を呼び掛けました。



米沢警察署長挨拶



安全宣言



パトカーと青パトが巡回広報に出動



運動の  
重点！

- 1 青少年の健全育成といじめ・非行及び犯罪被害防止
- 2 子どもと高齢者の交通事故防止・飲酒運転の撲滅
- 3 海・山・川での事故防止
- 4 身近な犯罪等の防止



カモンくん

## “明るいやまがた、夏の安全県民運動関連活動”

### ○ 踏切安全通行立哨指導活動

7月21日、交通安全関係機関団体とJRの連携により、米沢市内の主要踏切において、踏切を横断する運転者に対し、踏切事故防止と夏の安全県民運動を呼び掛けました。

### ○ 自転車街頭指導活動

7月24日、自転車事故及び自転車盗難被害防止を図るため、交通安全・防犯関係機関団体と一緒に米沢駅前駐輪場を利用する高校生や自転車通行者に対し、自転車の安全運転や盗難被害防止等の声掛けを実施しました。

### ○ R287おもしろいな作戦in川西

7月27日、川西町上小松地内の国道287号沿道及び商業施設において、交通安全関係機関団体の約50名が参加し、「R287おもしろいな作戦in川西」を実施しました。

国道287号沿道では、「安全運動実施中」のプラカードを掲げ、通行車両に対して交通安全を呼び掛け、商業施設前では、広報チラシや啓発グッズを配布しながら交通事故防止を呼び掛けました。



泉町踏切



自転車街頭指導



自転車防犯指導



R287おもしろいな作戦in川西

## 東部小学校で災害警備訓練と防災教室を実施！

7月24日、米沢市立東部小学校において災害警備訓練と防災教室を実施しました。

昨年8月、米沢署管内でも大雨特別警報発表による避難指示が出され、管内各所で家屋の浸水や道路冠水の被害が確認されたことや、夏休み期間を前に、海や川での子供達の水の事故が懸念されることから実施したものです。

訓練では、児童が服を着たまま水に入り、警察官が救命浮き輪を投げてボートに引き寄せ救助しました。防災教室では、災害発生時の早期避難の重要性や毛布を使ってけが人を搬送する簡易担架の手順を実演しました。



## 防犯・交通米沢少年隊活動の紹介！

7月8日、舘山リンゴの袋掛け作業を行いました。当日は不安定な天気でしたが、農家の先生から教えていただきながら、手際よく袋掛け作業ができました。

リンゴには各学校毎に少年隊員が考案した防犯や学校の特色にちなんだ文字で「防犯リンゴ」を完成させ、秋の防犯キャンペーンで配布する予定です。



雨の中の作業、お疲れさまでした

## 山形県警察逮捕術大会で準優勝！

7月28日、令和5年度山形県警察逮捕術大会が天童市の山形県警察学校体育館で開催されました。米沢警察署は、男子団体A組（本部及び大規模警察署）に出場、日頃の訓練の成果を発揮し、決勝まで勝ち進みましたが、惜しくも準優勝となりました。

「逮捕術」は、柔道・剣道・空手の要素を組み合わせ、自分の身を守りながら犯人を制圧する技術です。大会では、素手や刃物に見立てた短刀対警棒など様々な条件で試合が組み、選手達は胴や肩を竹刀で打ったり、投げ技を掛けたりして被疑者を制圧、確保するための技を競い合いました。



## 被害者支援に15万円を寄付！

7月11日、米沢警察署員からの善意及び当署ロビーに設置している犯罪被害者支援募金箱に寄せられた募金約15万円を公益社団法人やまがた被害者支援センターに贈呈しました。

贈られた寄付金は、犯罪や交通事故の被害者の治療費や転居費、弁護士への法律相談費用等に活用されることになります。



米沢警察署

〒992-0051 米沢市城北二丁目3-19

TEL: 0238-26-0110 / FAX: 24-5219

